



Regierungsratsbeschluss vom 24. November 2020

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Direkter Gegenentwurf des Bundesrates zur Volksinitiative "Für ein gesundes Klima (Gletscher-Initiative)"; Vernehmlassung

P201229

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das UVEK.

Begründung

Das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK eröffnete Anfang September die Vernehmlassung zum direkten Gegenentwurf der «Gletscher-Initiative». Der Regierungsrat stimmt der Vorlage grundsätzlich zu. Er schlägt aber einige Änderungen vor: Wie in der Initiative vorgesehen, sollte die Inverkehrsetzung von fossilen Brenn- und Treibstoffen weitgehend unterbunden und verbleibende Emissionen als Ausnahmen gewährt werden. Verbleibende Emissionen sollten ab 2050 durch Senken beglichen werden, vorzugsweise im Inland.

